



COMMUNIQUE DE PRESSE

Assemblée générale d'AgriGenève du 25 mars 2025

AgriGenève, l'Association faitière de l'agriculture genevoise, a tenu son assemblée générale ordinaire le 25 mars 2025 à la Fondation Aigues-Vertes, sous la présidence de Madame Patricia Bidaux, agricultrice à Troinex.

Notre paysannerie genevoise est une réalité dont nous sommes toutes et tous fiers

Dans son allocution d'ouverture, la Présidente a rappelé les conditions météorologiques désastreuses de l'année 2024. Les agricultrices et agriculteurs les ont vécues, avec leurs défis, leurs conséquences et les adaptations qu'elles ont exigé sur les exploitations, tout en rappelant que le regard doit être tourné vers l'avenir, vers ce qui attend la profession et vers les décisions qui façonneront leur avenir.

Un des dossiers majeurs qu'AgriGenève suivra de manière minutieuse est la Politique Agricole 2030. Ses orientations vont impacter directement les exploitations, notre modèle de production et notre position dans l'économie régionale. Il est impératif d'être attentifs, de peser dans les débats et d'assurer que les réalités du terrain soient prises en compte.

L'agriculture genevoise est à la croisée des chemins. Entre pressions foncières, exigences environnementales, concurrence accrue et attentes sociétales, celle-ci doit sans cesse s'adapter, tout en restant garante d'une alimentation locale, durable et de qualité. Toutefois, l'adaptation ne doit pas être synonyme de renoncement. AgriGenève défend une agriculture ancrée dans la réalité du terrain et s'oppose aux injonctions déconnectées des défis agricoles. Elle exige des politiques cohérentes, une juste reconnaissance du travail des paysannes et des paysans, ainsi que des moyens à la hauteur des ambitions affichées.

Aujourd'hui, plus que jamais, l'agriculture genevoise doit être unie et solidaire. Sa force réside dans sa capacité à s'organiser, à faire entendre sa voix et à s'imposer comme une priorité incontournable.

L'arrivée d'une nouvelle directrice

L'année 2024 marque également un tournant pour AgriGenève, puisque depuis avril, une nouvelle direction est en place, issue d'une réflexion stratégique menée par le comité. Depuis moins d'une année, de nouvelles orientations ont été prises par le comité et Mme Héloïse Candolfi a su transmettre un nouvel élan.

Une nomination au comité

Monsieur Christophe Bosson, qui a siégé au comité durant plusieurs années, a décidé de ne pas se représenter. Pour le remplacer, l'assemblée a élu Monsieur Raphaël Dunand, agriculteur et viticulteur à Soral, député au Grand Conseil et depuis dimanche Conseiller administratif élu de la commune de Soral.

Contact : Patricia Bidaux, Présidente, 079 734 49 08, Héloïse Candolfi, Directrice, 078 620 62 49, info@agrigeneve.ch

AgriGenève est une organisation professionnelle faitière qui fédère l'ensemble des filières du secteur primaire genevois. www.agrigeneve.ch